

Ricardo Cabrisas s'entretient avec le président de la communauté autonome de Galice



La Havane, 27 mai, (RHC/Granma).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres chargé des questions économiques s'est entretenu ce jeudi à La Havane avec Alberto Nuñez, président de la communauté autonome de Galice qui réalise une visite officielle dans notre pays.

Au cours des conversations, Ricardo Cabrisas et Alberto Nuñez ont constaté le développement des relations entre Cuba et l'Espagne, et en particulier entre la Galice et Cuba.

Ils ont également confirmé la volonté de continuer à développer les échanges et mis l'accent sur les perspectives s'ouvrant à la consolidation de la présence d'entreprises espagnoles et galiciennes à Cuba.

Le président de la communauté autonome de Galice avait auparavant inauguré un forum d'affaires Cuba-Galice.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/94854-ricardo-cabrisas-sentretient-avec-le-president-de-la-communaute-autonome-de-galice>



Radio Habana Cuba